

国立市教育委員会指定 コミュニティ・スクール

国立市立国立第三中学校

令和7年3月12日

第6号

学校運営協議会だより

学校運営協議会

令和6年度 第6回運営協議会を開催しましたので、議事の概要を報告します。

開催日時：令和7年3月12日（水） 15:30～17:30
会場：国立第三中学校 第一会議室
出席者：堀江馨（会長）、近藤陽子（副会長）、山口茂（校長）
野中英美（地域学校協働活動推進員）、内藤薫、加藤祥子
菊田愛恵
欠席者：伊藤礼子

司会：堀江馨（会長） 記録：武内陽子（副校長）

《協議内容》

- ・3学期の教育活動及び最終評価について
- ・地域学校協働活動推進員からの報告
- ・令和7年度教育課程について
- ・令和7年度学校経営計画について

《主な意見》

- ・私立高校授業料の無償化が進む中で、公立中学校の進学状況も変化が見られます。今後の教育環境の変化を見据えた取り組みが求められます。
- ・教育現場において、今後AIの活用が進む可能性があります。
- ・生徒たちが自ら意見を出し、学校生活に反映されることで、主体的に考え行動する力が育まれます。自分たちのアイデアが形となり、自分たちに返ってくることを実感できる環境は大切だと思います。
- ・3年生の特別授業で金融教育を実施したことは、有意義な取組だと思います。人生100年時代を見据え、若いうちから金融教育を学ぶことは重要です。「お金の使い方や貯め方を学ぶ機会が少なかった」という大人世代の経験をふまえ、生徒たちにとって実践的な金融教育の機会があると良いと思います。
- ・「地域に見守られながら育つことが公立学校の醍醐味」「子どもたちからコミュニティを奪ってはいけない」という思いを共有しながら、コミュニティ・スクールの役割を模索していきます。
- ・「三中カフェ」では、生徒同士や地域の方々との交流が生まれました。一方で、生徒会が時間通りに集まらない場面もあり、ボランティアのサポートが必要となる場面がありました。スムーズな運営を目指し、さらに充実した場にしていきたいと思っています。
- ・3年生の特別授業で救急救命講習会を実施することは、有意義な取組だと思います。救命救急の知識や実践を学び、生徒たちがAEDを使えるようになれば、いざという時に人命を救うことができるかもしれません。

《協議結果》

第6回学校運営協議会は、協議内容について承認しました。

令和7年度第1回の学校運営協議会は、令和7年4月9日(水)15時30分より国立第三中学校で開催します。